
VfL Bochum
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 22. November 2017, 08:23

Mal eine Frage, die jetzt nicht ganz hier 'reinpasst, aber mich schon länger mit Sorge umtreibt.

Heinz Höher war ja damals auch lange Trainer des VfL Bochum gewesen und kam dann, von
Schmelzer geholt, über den Umweg ( Saloniki ? ) zu uns.

Ich habe dieses Buch von Renk ( Titel habe ich gerade nicht im Kopf ) über ihn mit Sorge und
Anteilnahme gelesen.

Er wohnt doch noch in Nürnberg, oder ?

Wie geht es ihm gesundheitlich ?

Hat er diese scheussliche Alkoholkrankheit in den Griff bekommen oder hat sie ihn leider immer
noch im Griff ?

Ersteres wünsche ich ihm von ganzen Herzen !

Er war ein großer Club-Trainer, der eine wunderbare Mannschaft aufgebaut hatte....dafür bin ich
ihm immer noch dankbar !

Wie geht es ihm, weiß jemand mehr ?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=2434110#post2434110
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